



登別市立鷲別中学校 学校便り

【鷲別中学校区が目指す15歳の子ども像】

『受け入れ合い 支え合い 高め合う生徒』

～互いの考えや意見を尊重した発言・行動を目指して～

【鷲別中学校が育成を目指す資質・能力】

「表明力」「挑戦心」「協働性」

令和6年6月21日発行 第4号

部活動で培った心身の成長を今後の学校生活に
～西胆振中体連大会開催中～

6月1日から毎週土日の日程で、3年間の部活動の集大成ともいえる西胆振中体連大会が、各会場で開催されています。今年度は、校内の部活動以外でも、地域クラブなどで他校の生徒と同じチームで出場する生徒や、中体連以外の大会を目標に、日々練習に励み頑張っている生徒も本校には多いことから、壮行会は行いませんでしたが、校内放送をとおして、生徒たちに次のような激励のメッセージを贈りました。



「中体連などの大会は、学校の体育大会などとは違って、より勝負にこだわる気持ちが大きくなります。ですから、あくまでも最後まで勝負にこだわって戦ってきてほしい。一緒に汗を流して頑張ってきた仲間同士の声掛けや、勝った時だけでなく、悔しいときや苦しいときの周りの仲間が存在が大切です。今まで積み上げてきた仲間との絆を最大限に発揮してきてほしい。君たちの一つ一つのプレー、礼儀・マナーのすべてが「鷲別中」の顔となります。鷲中生としての自覚とプライドをもった戦いを期待しています。」

本番の試合では、練習の成果が思うように出せなかった場面もあったことでしょう。ケガや故障で悔しい思いをした人もいたことと思います。しかし、各顧問からは、特に3年生の最後の立派な姿を報告いただいているところです。1・2年生の後輩たちは、そんな先輩たちの姿を目に焼き付け、これからの自分たちに生かしてほしいと思います。引退する3年生には、この3年間の部活動で培われた心身の成長を、今後の学校生活や希望進路実現につなげてほしいと思います。

(校長 横山 康彦)

「鷲中生徒の頑張り・よさ」

～登別市少年の主張大会から～

6月5日(水)に、本校を会場に開催された登別市少年の主張大会では、鷲中生徒のよさを十分に発揮し、参観された皆様にありがたい評価をいただいた貴重な機会となりました。

体育館を後ろまでおおう観客の前で、スムーズな進行に務めてくれた本校3年生の司会者。堂々とした態度で自分の主張を述べた3年生の2人。そして、来校された方へのさわやかな挨拶や全校生徒が代表生徒のスピーチを真剣に聞く態度は、後ろから見ても大変立派でした。審査委員長からは「主張者が発表しやすい雰囲気を作ってくれた」と講評をいただきました。アトラクションでは、会場をやさしい音色で包み込んでくれたギター・マンドリン部の皆さん、本当にありがとうございました。



令和6年度 学校経営方針

重点1 生徒の成長が実感できる資質・能力の向上
健やかな体

本校では、全国体力等調査の結果を通して、体力合計点や「運動やスポーツをすることは好き」の回答の全国平均以上を数値目標として取組を進めていきます。主な具体的方策は次のとおりです。

- 運動やスポーツに意欲的に取り組む態度の醸成
(体育大会等の体育的行事、生徒会活動、校内・地域部活動等)
- 各種調査結果に基づく体力向上の取組
(体育の授業改善、新体カテストの活用、運動機会の確保等)
- 自分の命と体は自分で守る健康安全教育の推進
(熱中症、防災、防犯、不審者、交通安全、食育、性教育、薬物乱用防止等)
- SOSの出し方の教育を含む自殺予防教育の推進
(スクールカウンセラーによる特別授業、外部講師による命の授業等)



PTA第1回運営委員会 5.22

役員の方、各クラスから学年委員及び各部員を引き受け下さった方にお集まりいただき、PTA活動をスタートさせるべく計画づくりなどの協議をしていただきました。下記のような計画で動き出しますので、会員の皆様の御理解と御協力をお願いいたします。

研修厚生部

【1学期から2学期に向けて】

- 苗移植作業、花壇作業
花壇整備事業はボランティア部と連携。実施予定日に参加可能な部員で実施。

【2学期 研修教室】

- 内容及び実施日等、現在調整中
詳細決定後に案内

広報部

【2月中旬～下旬】

- 親鸞の発行
体育大会写真の撮影は、部員保護者の方へ後日協力をお願いをしていきます。

【11月下旬】

- 部内で編集作業(行事の写真選定)

各学年委員会

【10月25日(金) 予定】

- 1 学年親子レク
ミニバレーボール大会

【10月9日(水) 予定】

- 2 学年親子レクミニバレーボール大会

【3月7日(金) 予定】

- 3 学年卒業祝い品の配布

西胆振中体連大会結果 ~本校関係分~

※個人戦は入賞のみお知らせします。

バスケットボール

男子 二回戦惜敗 女子 初戦惜敗

バドミントン

団体 男子 二回戦惜敗 女子 第3位

個人 男子W []・[]ペア 第3位

ソフトテニス(登別地域クラブ)

団体 男子 優勝 女子 優勝

個人 男子ダブルス [] 準優勝

[] 第3位

女子ダブルス [] 優勝

(上位入賞者、さらに []・[]・

[]・[]…胆振大会個人戦進出)

野球(登別地域クラブ) 初戦惜敗

サッカー(登別地域クラブ) 6.16雨天のため6.22に順延

陸上(陸上競技クラブ 室蘭JHCで出場)

[] 男子4×100Mリレー 第3位

[]・[] 女子4×100Mリレー 優勝

[] 女子200M 第3位

登別公式LINEアカウント登録のお願い

登別市では、教育関係に係わる情報もLINEにて配信されています。学級閉鎖の情報や子育てコラム、不審者情報、お子様の安全に関わる情報等が配信されています。QRコードを掲載しますので、保護者の皆様には登録のご協力いただきますようお願いいたします。



登別市公式
LINE アカウ
ント登録
QR コード

登別市少年の主張大会 6.5



「将来につながるもの」



「誰もが生きやすい社会にするため」



ギター・マンドリン部アトラクションでの演奏

今年度、本校体育館を会場に実施されました。市内中学校から2名の代表者が集まり、鷺中からは [] と [] が自分の考えや思いを堂々と主張発表を行いました。また、学芸専門委員長の [] が、立派に司会者という大役を果たしました。

タブレット端末等の持ち帰り利用の登録について

さくらメールにて「登録について」が6.5と6.14に配信しています。ORコード及びURLを掲載しますので、登録の御協力をお願いします。

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfORm2-apP5qX2RNW8ke59QQ4XwnlDymSlbkZuTlG3ZgqOdGA/viewform?usp=sf_link



第1回いじめアンケートの結果について

6月に全校生徒を対象として実施した「いじめに関するアンケート」において、「4月から今日まで嫌な思いをしたことがある」と答えた生徒が7名いることがわかりました。

関係する生徒と面談を行い、そのほとんどが改善され、現在に至っております。

しかしながら、今もなお、心に不安を抱えている生徒がいることから、本校では「いじめの積極的な認知」の観点から認知件数を6件とし、今後も適切な対応に努めていくこととしました。

「いじめはいつでも、どこでも起こり得る」という意識を教職員全体で高めながら、子ども達の様子を見守り、いじめの未然防止に努めてまいりますので、御家庭においても、心配なことがありましたら遠慮なく学校まで御連絡下さい。



登別市立鷺別中学校
ホームページに掲載
「いじめ防止基本方針」

